



市教委だより



昔遊び体験 おじゃみがとても上手でした

具同小学校の3年生は、総合的な学習と社会科の時間を使って、昔の生活を体験することや地域のお年寄りからの聞き取りにより、当時の暮らしの良さや不便さに気づき、現在の自分たちの生活に役立てる学習を行っています。

1月24日(水)には、地域の民生委員・児童委員を講師に迎え、ビー玉、あやとり、びっちょごま、こま、おじゃみ、まりつきの六つの昔遊びを体験しました。

最初は慣れずに、苦戦していた子どもたちですが、徐々にうまく遊べるようになり、「だんだんできるようになってうれしかった」、「おじゃみを教えてくれた人がとても上手でした」などの感想を話していました。

地域のおじいちゃん、おばあちゃんとして、優しくそして温かく子どもたちに接してくれた講師の皆さんに感謝します。



ブントンの収穫から保存まで



東山小学校では4年生の総合的な学習の時間に、中国四国農政局高知農政事務所四万十情報センターの渡辺訓子さんと地元果樹農家の渡辺一朗さんをお願いし、果実の授業を受けました。

1月11日(木)は、ブントンの生育の説明を受け、実際に糖度計を使用し糖度を測ったり、おいしい果実の見分け方などを学び、16日(火)には市内竹島地区の渡辺さんの果樹園でブントンの収穫をしました。

児童は、カゴを背負う役・実を摘む役の2人1組となり、傷をつけないよう一つひとついねいに収穫し、運搬・保存までの一連の作業を教えてもらい、最後には、自分たちで収穫したブントンをみんなでおいしくいただきました。

収穫したブントンの一部は、学校給食のデザートとして2月9日(金)に関係する学校に配られました。

スクールガード養成講習会

市教育委員会では、地域ぐるみで児童生徒の安全を守る環境を整えることを目的に、1月27日(土)、市立中央公民館でスクールガード養成講習会を開催しました。

講習内容として、県警察本部職員による講演と実技指導、西土佐タウンポリス代表者からの地域における防犯活動の取り組み発表、スクールガードリーダー代表者の活動報告が行われました。実技指導では、「不審者に対する対応の仕方」として参加者がステージに上がり、不審者役の県警察本部職員を相手に実践しながらの熱のこもったやりとりが見られました。

講習会には、学校関係者・PTAなど50余人の出席者があり、地域での児童生徒の安全確保に対する関心の高さを感じました。今後もそれぞれの地域で防犯意識の高揚に向けて取り組んでいただきたいと思います。



ご質問・ご意見をお寄せください

(市)教育委員会 学校教育課
西土佐事務所
四万十市公式ホームページ

TEL (34)5445 FAX (34)4271
E-mail : school@city.shimanto.lg.jp
TEL (52)1110 FAX (52)1446
E-mail : n-school@city.shimanto.lg.jp
URL : http://www.city.shimanto.lg.jp/